

Queridos amigos:

Es un motivo de satisfacción comunicaros la designación de Santiago de Compostela como sede del VII Congreso de la Sociedad Española de Infectología Pediátrica (SEIP) del año 2014, Los días previstos aún están sin establecer pero muy probablemente y siguiendo la rutina de congresos anteriores de la SEIP serán dentro de los primeros 15 días del mes de Marzo de 2014, concretamente los días 6, 7 y 8 salvo imprevistos que puedan surgir.



Es el máximo interés de los Comités Organizador y Científico junto con la Junta Directiva de la SEIP poner todo su empeño en conseguir, mantener y desde luego intentar mejorar la calidad y nivel científico y participativo que han sido una constante en congresos anteriores. En este momento se está diseñando y meditando el programa científico con la intención de revisar, debatir y poner al día aquellos procesos y enfermedades infecciosas de interés clínico y formativo así

como en su prevención y tratamiento. En este sentido, estamos abiertos a cualquier propuesta que los miembros de la SEIP quisiesen hacernos llegar.

Para alcanzar el buen éxito del Congreso deseamos contar con vuestra colaboración e invitaros a la intervención activa en las actividades del mismo y además poder acompañarnos y disfrutar esos días en Galicia donde estamos seguros vais a tener una acogida inolvidable.

Vuestra presencia ayudará a que el evento científico sea un estímulo para nuestro quehacer diario profesional.

Santiago de Compostela tan bella y “vella” ciudad, que es mucho más que un abrazo, os espera

Fernando Álvez González

*Presidente Comité Organizador*

Federico Martín-Torres

*Vicepresidente Comité Organizador*